

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 29. Februar 2012

Fußgängerüberweg / Verkehrsinsel Wiesbadener Straße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0024

Der Magistrat wird aufgefordert in der Wiesbadener Straße in Höhe der Bethelstraße (ober- oder unterhalb in entsprechendem Abstand zum Kreuzungsbereich) bis zur Einrichtung z.B. einer festen „Insel“ eine provisorische Querungshilfe einzurichten, wie sie in der Dotzheimer Straße (Höhe Daimlerstraße oder Höhe Steinmetzstraße) bereits bestehen. Ggf. kann der Bereich des ehemaligen Containerstandplatzes für Wertstoffcontainer hinzugenommen werden, wenn der Platz nicht reichen sollte.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z.w.V.
1006 z.d.V.

Ernst
Ortsvorsteher